opusdei.org

Les JMJ à Grenoble

Notre série JMJ se poursuit. A Grenoble, la préparation des JMJ s'accélère.

03/06/2011

Paul, pouvez-vous nous raconter comment vous préparez ces journées mondiales ?

Nous les préparons comme une course de fond, ou un 110m haies, je ne sais pas. Nous avons commencé avant Noël à composer des prospectus, des brochures, des chèques-cadeaux à remplir par les parents et grands parents à l'occasion des fêtes de fin d'année. Nous avons ensuite projeté quelques vidéos de rencontres avec Jean-Paul II ainsi que des vidéos des JMJ précédentes. Fin avril, nous venons de vivre la première récollection de préparation aux JMJ avec les jeunes déjà inscrits.

Que proposez-vous de nouveaux aux étudiants qui se sont inscrits?

A Grenoble ce sont surtout des lycéens qui sont intéressés par le voyage. Et comme je viens de le dire, pour qu'ils profitent aux mieux de ces journées, nous avons appliqué la pédagogie du « guide de montagne » : nous leur avons proposé une montée progressive vers les JMJ. Et pendant ces mois, nous les avons accompagnés pour qu'ils puissent tout d'abord se connaître, puis s'amuser ensemble, enfin pour qu'ils

se préparent par la prière à cet évènement.

Un groupe de ces étudiants s'est rendu à Rome à la béatification de Jean-Paul II. N'est-ce pas un peu comme une première étape ?

Oui, c'est vrai : on compte sur ceux qui sont allés à la béatification de Jean Paul II pour encourager les derniers indécis.

pdf | document généré automatiquement depuis <u>https://</u> opusdei.org/fr-fr/article/les-jmj-agrenoble/ (17/12/2025)